
Siracusa  calcio:  Santangelo
“blinda”  Pagana  e  parla  ai
tifosi:  “Dateci  fiducia
perché  stiamo  facendo
tantissimo”
Piena  fiducia  a  Pagana.  Lo  ha  ribadito  l’amministratore
delegato  Nicola  Santangelo  nella  conferenza  stampa  che  è
andata in scena al Nicola De Simone, un’ora dopo la fine della
gara. Il clima teso, la contestazione dei tifosi per il logo
sulla maglia e il lungo conciliabolo fra tifosi, presidente
Alì e Santangelo, ha ritardato i tempi post gara. Come il
discorso lungo che tecnico e società hanno fatto alla squadra:
“Sentono  la  pressione  ma  ne  usciremo”,  dirà  Pagana  in
conferenza.

”Ma teniamo a ribadire che noi crediamo nel progetto SIRACUSA
– ancora Santangelo – abbiamo chiarito il concetto del logo ma
l’impegno dello sponsor è stato importante. Al di là di questo
la società si sta impegnando tantissimo, ci saranno società
penalizzate per la fideiussione noi invece saremo apposto e
dobbiamo ringraziare il presidente Alì che si è impegnato
tantissimo e lo farà anche in futuro. Ai tifosi però chiediamo
di sostenerci soprattutto adesso perché è troppo facile farlo
quando si va bene. Abbiamo chiesto loro di andare a prendere i
tifosi a casa e portarli allo stadio sempre”.
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